



自治会だより

～世代超え 気持ち繋がる
ふるさとへ～

2024
秋号



夏祭り盆踊り大会を終えて

事業部長 片山 俊樹

去る8月17日(土)に白岡東小学校の校庭をお借りして、『夏祭り盆踊り大会』を開催しました。夏祭りはコロナ禍でしばらくの間自粛を余儀なくされ、昨年再開を果たしました。今年は台風7号が関東に接近するという状況となり、ハラハラドキドキしましたが、無事に開催に漕ぎつけることができました。当日は高岩囃子連様が演奏する呼び込み囃子に誘われるように、開始早々から大勢の方々にお越し頂き、推計ですがご来場者が2000名を超える大盛況となりました。

厳しい暑さが少し涼んできた夕刻に、「白岡ソレソレ節」「白岡音頭」「彩の国小唄」といった当地の曲目に合わせて、新日本舞踊の葉月先生にご指導を頂いた浴衣姿の踊り手を中心に盆踊りを踊りました。来賓の藤井市長や小さな子供たちも踊りの輪に入り楽しいひと時となりました。ま



たアトラクションとして、ソーラ
ンしらか様による勇壮なダン
スやブラザー・フットダンス・カ
ンパニー様に通っている子供た
ちのヒップホップダンスの披露
など、祭りを盛り上げてくださ
いました。

会場内には射的・輪投げ・ヨー
ヨー釣り・スーパードールすく
いといったゲームコーナーを設
けましたが、あちらこちらで子供



たちの笑顔がはじけていました。
対応して頂いた班長さんは休む
暇がなく大変だったと思います
が、子供たちとの触れ合いを楽し
んでもらえたのではと思ってい
ます。食べ物や飲み物の販売も行
いました。こちらも班長さんに
売り子を務めて頂き、お蔭様で用
意した商品をほぼ完売すること
ができました。祭りの締めは恒例
の福引抽選会です。ダイソンのス



ティック掃除機や折り畳み式自
転車などの賞品を巡り、歓声とた
め息が交錯する抽選を楽しむう
ちにお祭りがお開きとなりました。
た。

少し課題もありましたが、全
体としては大成功だったと思い
ます。協力団体の皆様、白岡東小
学校の関係者の皆様、自治会の役
員・班長の皆様にはこの場を借り
て厚くお礼申し上げます。







ごみゼロ・クリーン運動の報告

環境部副部長 林 智子

令和6年度の「ごみゼロ・クリーン運動」が、5月26日（日）9時～10時に行われました。当日は晴天に恵まれ、大人1、232名、お子さん103名、合計1、335名の方々に参加していただきました。



初夏ということ、雑草も伸び始め草取りが主体となりましたが、道路脇の清掃、木々の剪定、缶・ペットボトルのごみ拾いなどの作業を行っていただき、すっきりと美しい街並みになりました。



今回のクリーン運動では、怪我人や事故なども無く済みしましたこと、本当に安心致しました。会員の皆様、保安部、広報部の皆様をはじめ役員の皆様、自治会事務局、環境部、その他の部の班長さんにも気持ちよく協力していただき、心より御礼申し上げます。



「生垣・庭木害虫駆除」報告

環境部副部長 山口 孝弘

恒例の、「春の生垣・庭木害虫駆除」を、5月7日～17日で実施致しました（雨天で3日振替、実施数…821戸）。

今年は例年以上にカメムシが大量発生しているとのニュースもあり、皆様の意識もより高くなってきたのでは？と思います。



自治会集会所 建て替え等検討委員会

総務部副部長 嶋田 和也

当委員会は第1回会議を令和5年10月に開催し、この8月で7回目を迎えました。

関根委員長をはじめ公募委員の方々と自治会執行部で話し合いを重ね、集会所を利用されている各団体にアンケートを実施し、今後は会員向けアンケートをどのようにしたらよいか、意見交換を行っております。

コミュニティプラザとして「様々な活動の場となること。地域住民同士のふれあう機会の場となること。地域の方々が生き生きと暮らせ、それに貢献できる場であること」をベースに考え、今後も活動していきます。

編集後記

広報部副部長 岡本 薫

過日スーパードに行きましたところ、米売り場の米が全く無くなっていて驚きました。もっぱらユーチューブばかり見ているせいで、「令和の米騒動」とテレビで盛んに取り上げていることを知りませんでした。

自身の情報入手に偏りがあったこと、米離れが進んでいるとはいえ、やはり日本人の主食は米であること、それから気候変動がもたらす食料への影響について考えざるをえませんでした。

皆様はどう思われますか？

